



# こんごうだより

令和7年9月8日



加賀市立分校小学校長 弁谷 奈緒美

## 前期の学校評価アンケートの結果をお知らせします

平素より本校の教育活動に格別のご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。厳しい暑さが続いておりますが、皆さまにおかれましてはご健勝にお過ごしのことと存じます。

さて、長い夏休みを終え、本日より2学期が始まりました。子どもたちは元気に登校し、新たな学期への期待に胸を膨らませている様子です。教職員一同、子どもたちと共に全力で取り組んでまいります。

1学期の生活や学習について、児童を対象に実施したアンケートの結果を踏まえ、今後の活動をさらに充実させていきます。

### 〔児童アンケートの結果から〕

Aそう思う Bどちらかというとそう思う Cどちらかというとそう思わない Dそう思わない (%)

質問内容		A	B	C	D
①	学校に行くのは楽しいですか。	65	30	3	2
②	自分には、よいところがあると思いますか。	51	39	9	1
③	課題を解決するために、友だちと協力しながら学習できたと思いますか。	61	36	2	1
④	安心して学校生活を送ることができたと思いますか。	70	28	2	0
⑤	自分で決めた1学期の目標達成に向けて進んで取り組むことができたと思いますか。	45	50	4	1
⑥	メディアコントロールを意識して、早寝・早起きをしていると思いますか。	41	44	13	2
⑦	授業で学んだことを次の学びに生かすことができたと思いますか。	57	39	4	0

### 〔昨年度との比較〕

①学校に行くのは楽しいですか。	昨年 92%⇒今年 95%↑
③課題を解決するために、他の人と協力しながら学習できたと思いますか。	昨年 96%⇒今年 97%↑
④安心して学校生活を送ることができたと思いますか。	昨年 96%⇒今年 98%↑
⑦授業で学んだことを次の学びに生かすことができたと思いますか。	昨年 93%⇒今年 96%↑
②自分には良いところがあると思いますか。	昨年 92%⇒今年 90%↓
⑤目標達成に向けて進んで取り組むことができたと思いますか。	昨年 97%⇒今年 95%↓

本校では、「日本一行きたい学校をみんなでつくる」の学校目標のもと、授業を中心に児童が他者との関わりを通して主体的に考え、行動する機会を大切にしてきました。さらに、自分の分からぬ課題に対して、友だちと協力しながら学ぶことで、安心して学習に取り組める環境を整えております。このような学びの場を通じて、児童に「主体的・対話的で深い学び」を経験させ、問題解決能力・言語表現力・尊重し合う協働性といった力を育んでいきたいと思います。

今後は、児童が自ら目標達成のためにどのように取り組めばよいかを考え、学習の過程そのものを大切にする教育活動をしてまいります。これにより、子どもたちが達成感を味わい、自己肯定感を高めることを目指します。

# メディアコントロールを意識した生活改善を!

⑥メディアコントロールを意識して、早寝早起きをしていると思いますか。 昨年 83%⇒今年85% ↑

昨年度に比べ、メディアコントロールを意識して生活している児童の割合が増え、ご家庭で意識してメディアコントロールの実践をしていることが分かりました。長時間のネットゲームの使用は「ゲーム障害」を引き起こしたり、脳の成長を妨げたりします。

7月の「非行被害防止講座」では、全児童がインターネットとの正しいつきあい方について学習しました。また、個人懇談時に配布した「親子のホッとネット大作戦 NEXT」をご覧いただき、夏休みにご家庭でのメディア使用のルールについて話す機会を設けていただきました。

今後も引き続き、メディアコントロールを意識した生活改善に心がけていただければと思います。



(「非行被害防止講座での様子」)

## 〔 保護者アンケートの結果から 〕

Aそう思う Bどちらかというとそう思う Cどちらかというとそう思わない Dそう思わない (%)

質問内容		A	B	C	D
① お子さんは、規則正しい生活をしていますか。		34	60	2	4
② お子さんと学校での出来事について話をしていますか。		42	40	18	0
③ 学校は、保護者や地域と連携を密にし、地域に根ざした児童の育成を図っていると思いますか。		28	58	12	2

## 家庭・地域・学校の連携を

多くのご家庭で、規則正しい生活を心がけていただきありがとうございます。学校生活を充実させるためには、ご家庭での早寝・早起き、食事、睡眠が非常に重要となっています。メディアコントロールと併せて今後も子ども達が規則正しい生活を送れるよう、ご協力よろしくお願ひ致します。また、親子のコミュニケーションとして、学校での出来事について話す時間があることは大変うれしく思っております。日頃、子ども達が落ち着いて学習に取り組んでいるのは、保護者の皆様のご協力があつてのものと感謝しております。会話をする中で、良いことも、時には悩んでいることもあるかもしれません、自分の思いを聴いてくれる人がいることは、子どもの安定した心の状態、安心に繋がります。学校からの情報発信としては、今後もホームページやコドモン等を通してお伝えしていきたいと思います。学校とご家庭の相互の情報共有により、子ども達を温かく見守っていきたいと考えております。

地域に根ざした児童の育成については、地域の方々のご協力のもと、人・場所・ものにスポットをあてて学習をしています。ふるさとを大切にする児童を育てるために、昨年度同様、総合的な学習等で、地域に目を向け、地域と連携した取組を行っていきます。今後とも学校運営にご理解とご協力を願いいたします。



分校小学校 HP はこちらから↑